
 

RM Grimpe fragt nach dem Grund der Aufstellung des Viacount-Gerätes am Moorhauser Weg. 

 

VA Meiners erklärt den Zusammenhang mit dem Radwegekonzept. Hier würden noch weitere Daten 

für diesen Themenkomplex erhoben. 

 


